

ニド) だより



令和元年 6月



暖かな気候が続いていますね。長い連休が終わり、子ども達の生活リズムも少しずつ整い、登園時泣かずに入室できるようになってきましたね。保育室に入ると、玩具や教具に自ら手を伸ばして、一人遊びを楽しんだり、お友達が登園すると、近付いて顔を覗きこんだりと、お友達にも関心が出てきました。

入園してから2ヶ月が経ち、子ども達が安心して、楽しく過ごす様子を見ると、嬉しい気持ちでいっぱいです。

親子遠足のご参加もありがとうございました。お父さん・お母さんの自己紹介では、干支をジェスチャーゲームで表現して下さいました。和やかな雰囲気の中、職員もとても楽しいひとときでした！

触れ合い遊び「ノリノリでどこいこう♪」では、戸外で体を動かし、気持ちの良いドライブとなりました。子ども達もたくさん笑顔を見せてくれましたね！青空の下でのパラバルーンも大盛り上がりでした。来年度もお待ちしております。

★ 天気が良い日は、テラスや園庭で外気浴や外遊びをしています。
テラスでは、保育士と一緒に柔らかいボールを転がしたり、ハイハイで滑り台を上り下りして、体を動かして過ごしています。心地よい風が吹くと、「あー」「うー」と気持ちよさそうな表情を見せていますよ。
園庭では、葉っぱやお花に手を伸ばしたり、砂を触り砂の感触を感じたりと、自然に触れたり、見て遊んでいます。飛行機が通ると、じーっと空を見上げ、目を丸くして驚いている様子がとても可愛らしいです。
これから、雨の日が多くなると思いますが、室内でボールプールや、触れ合い遊び、体操等をして、梅雨の時期を楽しく過ごしていきたいと思っています。

★ つき組の子ども達は、お歌が大好き！保育士が「おもちゃのチャチャチャ」を歌い始めると音楽会の始まりです♪
小さなマラカスを握って、シャカシャカと振ったり、手足や体を弾ませて喜んでいます。子ども達の好きな季節の歌や、リズムカルな歌をたくさん歌ってきたいと思います。

つきぐみ 連絡事項

★ **受診はお早めに！**お仕事がお忙しく、なかなか病院に行きづらいとは思いますが、症状が悪化してしまうと登園もできなくなってしまいますので、保護者の方にとっても大きな負担となってしまいます。病院で受診すればすぐに体調が良くなるのがほとんどです。病気になる前に体調を戻すという「予防」の意味でも、早めの受診をお願いします。「今少し体調悪そうだけど…病院に行くほどでもないかな」というレベルでも、受診をおすすめします。

【受診の目安（一つでも当てはまれば）】

- ◆37.5℃以上の発熱 ◆鼻水が出ている（特に黄色や緑色の鼻水は注意！）
- ◆咳が続く ◆下痢 ◆いつもと様子が違う（不機嫌、活気がない、食欲がない等）

★ もうじき梅雨の季節になり、蒸し暑い日が続きます。
子どもたちが汗をかいた際に、タオルで身体を拭いてあげたいと思っていますので、**ハンドタオルを2枚**ロッカーのカゴに準備して下さい。
※タオルを濡らして身体を拭いた後、「汚れもの袋」に入れてご返却します。
※使った分（返却された分）、翌日に補充をお願いします。
※ハンドタオルには忘れずにご記名をお願いします。
ご不明な点は保育士までお声掛け下さい。よろしくお願いします。